

Dossier de prensa

22 abril – 28 abril



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



39º Congreso Nacional de Medicina Taurina

Albacete acogerá **del 17 al 20 de mayo**, en el Museo Provincial la trigésimo novena edición del Congreso Nacional de Cirugía Taurina que organiza la Sociedad Española de Cirugía Taurina (SECT). Este Congreso al que acudirán prestigiosos especialistas de España, Portugal, Francia, Perú, Colombia y México, tiene como objetivo actualizar y compartir información sobre los avances que se han producido en materia de cirugía taurina y sobre los diferentes tipos de herida por asta de toro.

Fuente: <https://comcuenca.org/39-congreso-nacional-de-medicina-aurina/>

Farmacología clínica se “estrena” en el MIR 2023 mientras que otras siete especialidades médicas siguen intactas

Durante el turno de elección de los aspirantes al MIR 2023 con número 1.201 a 1.600 se ha cubierto la primera plaza para la especialidad de farmacología clínica. En total, durante este jueves se han cubierto 395 plazas, por lo que ahora restan 6.958. De las 46 especialidades médicas ofertadas, hay siete que todavía permanecen “intactas”: bioquímica clínica, cirugía torácica, inmunología, medicina del trabajo, medicina nuclear, medicina preventiva y salud pública y oncología radioterápica.

Fuente: <https://isanidad.com/247534/farmacologia-clinica-se-estrena-en-el-mir-2023-mientras-que-otras-seis-especialidades-medicinas-siguen-intactas/>

La Fundación para la Protección Social de la OMC impulsa la creación literaria con ocho novelas premiadas

Más de 1100 manuscritos inéditos se han presentado desde que se creó hace ocho años el premio de novela Albert Jovell, un certamen impulsado por la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) para promover la creación literaria y dar a conocer la labor de esta Fundación centenaria. Con motivo del Día Mundial del Libro, la FPSOMC recuerda cuales han sido las ocho novelas premiadas y publicadas por la editorial Almuzara durante estos años.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fundacion-para-la-proteccion-social-de-la-omc-impulsa-la-creacion-literaria-con-ocho>

Oferta de trabajo. Médicos especialistas en Cuenca para Qsalud

El centro polivalente Qsalud necesita cubrir las plazas de Médico Pediatra y Traumatólogo. Para ambas se requiere estar graduado en Medicina y estar colegiado y contar con un Seguro de Responsabilidad Civil activo. La incorporación sería inmediata y las condiciones salariales serían a negociar en función de la experiencia profesional.

Fuente: <https://webmail.comcuenca.org/? task=mail& mbox=INBOX>

Desciende el número de médicos que solicitan la colegiación en España para ir al extranjero

Ante las informaciones sobre el éxodo de la profesión médica española a otros países, el secretario general del Consejo General de Médicos, el doctor José María Rodríguez Vicente, aclara que “la expedición de estos certificados no implica que este número de profesionales marche indefectiblemente al extranjero. De hecho, menos del 15% de los médicos y médicas colegiados finalmente inician el proceso de baja de la colegiación en España”, sentencia. El año pasado 358 médicos se dieron de baja de la colegiación de nuestro país tras solicitar el certificado de idoneidad expedido por el Consejo General de Médicos, según se desprende de los datos registrados por la secretaria general de la corporación médica, una cifra que supone un descenso del 10% respecto al año anterior.

Fuente: <https://eldiariocantabria.publico.es/articulo/sanidad/desciende-numero-medicos-que-solicitan-colegiacion-espana-ir-extranjero/20230425181632134888.html>

Convocatoria Clínico Formación AECC – Alumnos 2023

La Asociación Española Contra el Cáncer, ofrece distintas convocatorias y ayudas para impulsar la carrera científica de los investigadores, también en entorno clínico. En estos momentos, hay abierta la convocatoria ‘Clínico Formación AECC-Alumnos 2023’ para fomentar la formación de médicos especialistas de toda España que se encuentren en activo profesionalmente mediante la realización de uno de los programas formativos en distintos ámbitos de la oncología incluidos en la convocatoria. El plazo está abierto hasta el 11 de mayo a las 15:00 horas.

Fuente: <https://www.contraelcancer.es/es/area-investigador/ayudas/talento/clinico-formacion-aecc-alumnos-2023>

El dolor de espalda: un coste de 9000 millones para el sistema sanitario y alto riesgo de cronificación si no se aborda en su fase aguda

El dolor es una realidad clínica con la que muchas personas conviven: el 80% de la población experimentará a lo largo de su vida algún episodio de dolor. En la mitad de los casos, los dolores son lumbares, y de estos, llegan a cronificarse entre el 5% y el 20%. El nuevo informe Los costes de la cronificación del dolor lumbar y cervical, impulsado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), con el apoyo de la Fundación para la Formación del Consejo (FFOMC) y el patrocinio de laboratorios Zambon, resalta el alto coste generado por el dolor lumbar y cervical.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-dolor-de-espalda-un-coste-de-9000-millones-para-el-sistema-sanitario-y-alto-riesgo-de>

Nueva oferta para médicos colegiados ITV APPLUS

Remitimos nueva oferta recibida con descuentos especiales para colegiados y familiares de la ITV de Cuenca situada en polígono industrial de Los Palancares. Descuento del 10% sobre la base imponible, en la inspección técnica de vehículos, para los servicios de inspección periódica obligatoria, duplicados de tarjeta ITV y reformas en los vehículos. Los médicos colegiados deberán de presentar el carné de colegiado en la oficina de recepción, al objeto de poder identificarse. Además de la oferta económica, se ofrece asesoramiento técnico para la gestión y tramitación de reformas de importancia, atención sin cita previa y mismo descuento (10%) para familiares. Imprescindible que vengan acompañados por el colegiado.

Fuente: <https://comcuenca.org/nueva-oferta-para-medicos-colegiados-itv-applus/>

Los pacientes reclaman a los partidos políticos mayor transparencia y seguimiento de la cronicidad

En España hay 21 millones de personas mayores de 15 años con enfermedades crónicas, lo que significa el 54% de la población. Además, la cronicidad consume el 80% del gasto sanitario. Una cronicidad que se alarga con el tiempo, ocasionando que un 89,5% de las personas mayores de más de 65 años conviven con una o varias enfermedades crónicas. Ante esta situación, la presidenta de la Plataforma de Organizaciones de Pacientes (POP), Carina Escobar, ha destacado la necesidad de contar con una mayor transparencia y conocimiento en el seguimiento de la cronicidad.

Fuente: <https://isanidad.com/247860/los-pacientes-reclaman-a-los-partidos-politicos-mayor-transparencia-y-seguimiento-de-la-cronicidad/>

Cuenta atrás para el IV Congreso de Cooperación Internacional

La ciudad de Valencia albergará durante los días 25 y 26 de mayo el IV Congreso de Cooperación Internacional, un foro en el que expertos nacionales e internacionales debatirán sobre los problemas relacionados con el cambio climático y la salud global, el mayor desafío al que se enfrenta la humanidad en todo el planeta.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/cuenta-atras-para-el-iv-congreso-de-cooperacion-internacional>

Concienciar a las generaciones jóvenes sobre la importancia de la solidaridad entre médicos, acción urgente de la FPSOMC y los colegios

La Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) ha celebrado hoy la XIII jornada con los delegados de los colegios de médicos encargados de las ayudas de protección social, en la que se han marcado como objetivo prioritario concienciar al colectivo médico y a las nuevas generaciones de médicos sobre la importancia de ayudar a sus propios compañeros y familias a través de la solidaridad que vehiculiza la Fundación. Además, han abordado la necesidad de fomentar la autonomía personal en las situaciones de dependencia y discapacidad.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/concienciar-las-generaciones-jovenes-sobre-la-importancia-de-la-solidaridad-entre-medicos>



Para mis pacientes, soy su pediatra. Para mis compañeros, su Socia Protectora.

Se llama Fundación para la Protección Social de la OMC. Pero yo lo llamo "nuestra solidaridad". Porque desde la Fundación atienden a los médicos y a sus familias con necesidades especiales de protección social. Llegan donde otros no llegan. Yo me hice Socia Protectora cuando me licencié. Y lo seguiré siendo cuando me jubile. Hazlo tú también. Por ti. Por todos. Date de alta como Socio Protector. Solicita más información en www.socioprotector.es

Dr. María José Santiago Escoto
Especialista en Pediatría
Nº de colegiado: 284502158

FUNDACIÓN PARA LA PROTECCIÓN SOCIAL DE LA OMC
Médicos que protegemos a médicos

OMC   

Catálogo de Prestaciones FPSOMC 2023



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC

OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA



FUNDACIÓN PARA LA
PROTECCIÓN SOCIAL



CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC



ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA

CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS



Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte. .



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha



Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca